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Según Retolaza

«El Gobierno
vasco quiere
Abordar el
tema de ETA»
Vitoria — «Hay verdadero
interés por parte de la
Consejería de Interior en
abordar tanto e! tema ETA
como otros temas delica-
dos en e! menor plazo de
tiempo», manifestó Luis
María Retolaza, consejero
de Interior del Gobierno
Vasco, en unas declara-
ciones publicadas ayer
por dos diarios vascos.

El responsable de Inte-
rior del Ejecutivo autóno-
mo anuncia por otra parte
la próxima creación de un
Cuerpo General de Policía,
cuyas pautas irá marcan-
do la Junta de Seguridad
del País Vasco: «Este
nuevo contingente de po-
licías —explica Retolaza —
tendrá un nivel común de
formación y más adelante
se especializará para
constituir una policía judi-
cial, de investigación,
orden público, droga, et-
cétera.»

Luis María Retolaza
piensa que actualmente la
Policía no cuenta con el
apoyo de la población
v a s c a : «Ciertamente
—dice—, aquí no existe
colaboración y se tiende a
echar la culpa de ello al
pueblo vasco, lo que
hasta cierto punto es
cierto. Pero hay que en-
tender que es muy dificil
que exista una colabora-
ción con unos policías que
sólo van a estar tres
meses, están de paso y su
comportamiento es muy
distinto. Tienden a coger
todo muy fríamente.»

Delación

"Hay mucha gente
— añade— a la que se
plantea como un proble-
ma de conciencia la dela-
ción, porque teme que
pueda haber matos tratos
a un sospechoso. Tienen
la imagen de una Policía
de antaño y no tan anta-
ño, pues conocemos
cosas recientes, lo que no
quiere decir que en estos
momentos se torture...,
existen muchos recelos, y
va a ser muy difícil, muy
difícil, conseguir esa cola-
boración Pulida-pueblo.»

Luis María Retolaza ma-
nifiesta que te sorprende
la filosofía actual de ETA:
«Históricamente, y por de-
cirlo de alguna forma,
ETA militar ha practicado
una violencia selectiva,
entre comillas, y hoy ha
cambiado de formas, lo
que no deja de sorpren-
derme. Lo suyo no ha sido
el clásico estilo terrorista
sí necesitar del apoyo de
una parte de la población,
y a mí me sorprende que
ya no les importe ese
apoyo popular.»

«Eso indica —concluye
el responsable de Interior
del Gobierno vasco— que
hay algún factor o algunos
elementos que buscan la
propia autoeliminación.»


